
Recurso No. 6**Título**

“El bosque de las Tres Sincronías: La luz del Renacimiento”

Descripción del recurso

Esta es la segunda expansión de la narrativa transmedia del Bosque de las Tres Sincronías, adaptada a un cuento.

En el misterioso y encantado Bosque de las Tres Sincronías, una historia de valentía espera para ser explorada. A través del cuento "La Luz del Renacimiento", nos sumergiremos en un viaje lleno de enseñanzas sobre empatía, perdón y solidaridad. Ahora, te invitamos a unirte a nosotros en este viaje interactivo, donde podrás sumergirte en las profundidades del bosque y descubrir los secretos que alberga.

Objetivo

Promover la reflexión de valores éticos relacionados con la convivencia a través de actividades interactivas, creativas y colaborativas, para fortalecer la empatía y facilitar el diálogo en torno a estos temas.

Contenido narrativo del recurso

Ha transcurrido un largo tiempo de calma desde la restauración, cuando los guardianes con la ayuda de Onmoraki protegieron el Corazón de la Sincronía. Pero alguien no se había dado por vencido y sigilosamente tramaba la destrucción de cada guardián. De pronto, una sombra de incertidumbre empezó a percibirse, perturbando la tranquilidad del bosque.

Kodama debía regresar a su hogar ancestral para confrontar una nueva amenaza que atentaba con perturbar la paz que tanto se habían esforzado por mantener. Allí, Kodama se da cuenta de que su comunidad está totalmente dividida por el miedo y la desconfianza ante la resurgencia de Midas, quien en su deseo de venganza había contaminado los corazones de los aldeanos.

Totalmente desesperado, Kodama viaja a Koya, el lugar más espiritual de la tierra, para encontrar una alternativa y ayudar a su amado pueblo. Ahí, consigue una serie de conexiones excepcionales que le enseñan lecciones fundamentales sobre el perdón, la empatía y la solidaridad, seres notables que encarnan los valores que luego necesitará para restaurar la armonía en su hogar.

La primera persona a quien contacta se llama Isanami, una itako o curandera que habita en las profundidades del bosque, quien posee un corazón lleno de bondad y la hermosa habilidad de ver más allá de las apariencias, descubriendo la esencia de cada ser viviente. Un día, mientras caminaban por el bosque, Isanami encontró a un pequeño pájaro tirado en el suelo sin poder volar. A pesar de que el pájaro era pequeño y aparentemente insignificante, Isanami no dudó en ayudarlo. Lo tomó con sus manos suaves y lo cuidó hasta que estuvo completamente sano. Este acto de compasión y empatía dejó marcado el corazón de Kodama, quien aprendió la importancia de la empatía como esa capacidad de comprender los sentimientos de los demás, incluso cuando parecen estar en desacuerdo. Desde entonces, Kodama entendió que cada criatura del bosque, por pequeña que sea, debe ser tratada con suavidad y respeto, y que la empatía es el puente que une a todos los seres vivos en un lazo de comprensión mutua y solidaridad.

En su recorrido, Kodama también se encuentra con Hachiman, un antiguo guerrero que ahora defiende la paz y el perdón como las auténticas armas de un guardián. Con Hachiman, Kodama descubre que el perdón no es un signo de debilidad, sino un acto que libera al corazón de las cadenas del resentimiento y abre la puerta a la reconciliación y a la sanación del corazón. Hachiman compartió con Kodama su propia experiencia simple pero muy poderosa. Durante una de sus batallas, Hachiman perdió a su mejor amigo debido a un error trágico. Hachiman pudo buscar vengarse, pero tomó la decisión de perdonar al enemigo y reconciliarse. Este acto de perdón lo liberó del peso del resentimiento y lo llevó por el camino de la sanación del corazón.

Finalmente, Kodama conoce a Aizen, con quien tiene una conexión muy especial, una joven líder de Koyana, cuya mayor pasión es trabajar por unir a las criaturas del bosque en solidaridad y apoyo mutuo. A través de su conexión con Aizen, Kodama aprende que la verdadera fuerza reside en la unión, donde cada voz es escuchada y valorada por igual. Un día,

Aizen organiza un evento para limpiar el bosque y Kodama queda deslumbrado por la forma en que ella motiva a cada criatura a participar, sin importar su tamaño o habilidades. Aizen trabaja con los más jóvenes, enseñándoles la importancia de cuidar su hogar compartido. Actitudes que inspiran a Kodama, pues Aizen valora cada ayuda, sea grande o pequeña, y donde todos son apreciados por igual.

A medida que Kodama se sumerge más en las enseñanzas de Isanami, Hachiman y Aizen, comprende la importancia de generar conciencia entre los miembros de su comunidad. Descubre que cada acción, por pequeña que sea, tiene un impacto y que solo al trabajar juntos pueden proteger su hogar de las sombras que amenazan con oscurecerlo. Es así como Kodama, haciendo uso del poder de la empatía, el perdón, la solidaridad y la conciencia entre los miembros de su comunidad, los lidera en la lucha contra Midas y unidos logran restaurar la paz en su hogar. Su viaje se convierte en una lección inspiradora sobre cómo el respeto por el otro y la comprensión pueden iluminar incluso el rincón más oscuro y unir a todos aquellos que parecen estar en desacuerdo.

Contenido Instruccional

Actividad: "Explorando La Luz del Renacimiento: Un Viaje en el Bosque de las Tres Sincronías"

En el misterioso y encantado Bosque de las Tres Sincronías, una historia de valentía espera para ser explorada. A través del cuento "La Luz del Renacimiento", nos sumergimos en un viaje lleno de enseñanzas sobre empatía, perdón y solidaridad. Ahora, te invitamos a unirse a nosotros en este viaje, donde podrás sumergirte en las profundidades del bosque y descubrir los secretos que alberga.

Exploración:

Sumérgete en el universo de "El Bosque de las Tres Sincronías: La Luz del Renacimiento", comprendiendo a fondo la historia y los valores de empatía, perdón, solidaridad y unión que se presentan en ella.

Reflexiona sobre cómo estos valores pueden aplicarse en situaciones cotidianas y éticas que se presenten en el juego interactivo. Considera cómo la empatía puede influir en tus

acciones, cómo el perdón puede ser una opción para resolver conflictos, cómo la solidaridad puede ayudar a los personajes y cómo la unión puede fortalecer sus esfuerzos.

Familiarización:

Explora el juego “Travesía en el bosque: Uniendo corazones” asegurándote de entender su funcionamiento y las instrucciones proporcionadas.

Lee atentamente las situaciones éticas presentadas en el juego, identificando cómo cada una puede relacionarse con los valores de empatía, perdón, solidaridad y unión presentes en el cuento.

Interacción:

Participa activamente en el juego, tomando decisiones que reflejen los valores de empatía, perdón, solidaridad y unión que has identificado en la historia.

Al finalizar el juego, comparte con tu profesor y compañeros las decisiones que tomaste y cómo relacionaste cada situación con los valores correspondientes.

Reflexiona sobre cómo los valores de empatía, perdón, solidaridad y unión impactaron en tus decisiones durante el desarrollo del juego.

Concurso de Cuentos - Explorando los Valores de " El Bosque de las Tres Sincronías: La Luz del Renacimiento".

Pon a volar tu imaginación y crea una historia alternativa inspirada en los valores de " El Bosque de las Tres Sincronías: La Luz del Renacimiento". En este concurso de cuentos, podrás dar vida a nuevos personajes y explorar nuevas aventuras del bosque y sus habitantes.

Instrucciones:

Animar a los estudiantes a participar en el concurso.

Proporcionar individual o grupalmente un tema relacionado con los valores de respeto, empatía y solidaridad.

Orientar a los estudiantes a compartir sus historias en formato digital en el blog.

Facilitar un espacio de reflexión y discusión sobre los valores presentados en las historias creadas por los estudiantes.

Foro de Discusión - Reflexiones sobre los valores en "El Bosque de las Tres Sincronías: La Luz del Renacimiento"

Sumérgete en un espacio de diálogo y reflexión sobre los temas presentados en "El Bosque de las Tres Sincronías: La Luz del Renacimiento". En el foro de discusión, podrás compartir tus pensamientos, preguntas y reflexiones sobre la historia, los personajes y los valores que encierra la historia.

Instrucciones:

Ingresar al espacio de foro de discusión en el blog, y comparte tus preguntas, reflexiones y opiniones sobre el cuento. Recuerda participación activamente y que replica las interacciones de sus compañeros ya que es tu oportunidad de desarrollar pensamiento crítico a través de la interacción en el foro de discusión, y habilidades comunicativas para transmitir tus mensajes de manera asertiva.

Reflexión:

Se llevará a cabo por medio de una discusión grupal, donde los estudiantes tendrán la oportunidad de compartir y reflexionar sobre sus aprendizajes y comprensiones derivadas de las actividades.

El profesor hace un breve recuento de las actividades abordadas.

Anima a los estudiantes a compartir sus experiencias y desafíos durante las actividades.

Se guía la reflexión a través de preguntas orientadoras como: ¿Cómo influyeron los valores aprendidos para tomar decisiones durante el juego interactivo? ¿Cómo se reflejaron esos valores en las historias elaboradas para el concurso de cuentos?

Se alienta a los estudiantes a contar cómo pueden aplicar los aprendizajes en situaciones de su vida diaria y si las experiencias han transformado su forma de pensar o actuar.

URL del recurso

[La Luz del Renacimiento](#)

URL de los juegos

Actividad No.1 Juego: “Travesía en el bosque: Uniendo corazones”

<https://view.genial.ly/660de4fef501920015793cb9/interactive-content-storytale-quiz>

Aplasta topos - Aplasta los términos que están relacionados con solidaridad, unión, empatía y perdón (Opciones: Ordenar por grupo, abre cajas, anagrama y avión)

<https://wordwall.net/es/resource/71098639>

Dardos de armonía: Explorando los valores del Bosque

<https://view.genial.ly/6614a30c5bbf360014aca313/interactive-content-darts-quiz>

Encuentra las parejas (imágenes de los personajes de la narrativa)

<https://view.genial.ly/6614b2a27a969400151dfa4c/interactive-content-find-the-pairs>

Juego de parejas: Palabras claves de La Luz del Renacimiento

<https://www.educaplay.com/learning-resources/18614562->

[palabras_clave_en_una_narrativa.html](#)
